



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 20. Juli 2022

Bericht Rettungswache Süd - AKK

Protokollnotiz Nr. 0101

Der Ortsbeirat Kostheim hat mit der geplanten Reduzierung der Einsatzfahrzeuge an der Rettungswache Süd Bedenken, dass dadurch der Bezirk AKK nicht ausreichend versorgt ist. Die Vertreter der Feuerwehr Wiesbaden nehmen wie folgt Stellung dazu:

- das ganze Stadtgebiet wird im Gesamtbild bezüglich der Hilfsfristen betrachtet, hierbei sind im Stadtteil Schierstein Probleme festgestellt worden. Hinzu kamen räumliche Überlastungen in Rettungswache 6 (Flachstraße) und RW 7 (Bierstädter Straße)
- Dies führte zu Umstrukturierungen der Rettungswachen. Durch die drei Rettungswagen auf der Rettungswache 8 (Süd) wird aktuell ein Versorgungsbereich von Alt-Kostheim bis zum westlichen Zipfel von Schierstein abgedeckt. Mit der Neubeschaffung der Rettungswache in Schierstein hat der Rettungswachenversorgungsbereich 8 dann nur noch den Bereich von Biebrich (Herzogsplatz) bis Kostheim abzudecken.
- Es gibt zusätzlich noch eine bereichsübergreifende Vereinbarung (Hess. Rettungsdienstgesetz) der nachbarschaftlichen Hilfe mit dem Kreis Groß-Gerau.
- Da gesetzliche vorgeschriebene Hilfsfristen einzuhalten sind, wird die neue Umstrukturierung dauerhaft vom Controlling überwacht und geprüft.

+

+

Verteiler:

1009 z. d. A.

Lauer
Ortsvorsteher